

07/11/2020

Copiapó: Fiscalía investiga incendio que dejó como consecuencia una víctima fatal

La Fiscalía de Atacama abrió una carpeta investigativa la tarde de este sábado, luego que un incendio en un domicilio particular de Copiapó dejara como consecuencia una víctima fatal.

En el lugar de la emergencia se constituyó el fiscal de turno, Luis Miranda Flores, quien indicó que pasadas las 17 horas fue informado de un incendio en una vivienda de la población Pedro León Gallo, siniestro en que perdió la vida una persona.



“A partir de este antecedente la Fiscalía ordenó la concurrencia al lugar de personal de la Brigada de Homicidios de la PDI, con quienes se comenzaron a realizar las diligencias investigativas destinadas a establecer las circunstancias del incendio y establecer con ellas si en la emergencia hubo o no intervención de terceras personas”, dijo el fiscal.

Luis Miranda agregó que de forma paralela solicitó la presencia en el lugar de Servicio Médico Legal, quienes procedieron con el levantamiento del cuerpo.

Respecto de la víctima, el fiscal Miranda indicó que se deberán realizar pruebas de carácter científico para poder establecer la identidad de la persona. Esto debido a las condiciones en que quedó el cuerpo producto de la acción del fuego.

INFORME TECNICO

Finalmente, el persecutor manifestó que en esta causa se contará además con el informe técnico que elaborará personal de Bomberos. Material con el que se espera determinar el origen de las llamas.